

Législatives/Second tour/Woleu-Ntem Le CGE calme la pression

Styve Claudel ONDO
MINKO
Oyem/Gabon

LE président du Centre gabonais des élections (CGE) pour le compte du département du Woleu, Daniel Loye, a devisé, en début de semaine, avec les candidats prenant part au second tour des législatives. Il s'agissait pour le responsable de l'institution, de faire le point sur l'organisation du processus depuis la première convocation du corps électoral, samedi 6 octobre dernier. Mais aussi de sensibiliser les challengers relativement aux "comportements déviants" susceptibles d'entacher le bon déroulement de la campagne électorale et du scrutin. En termes d'organisation, le président départemental du CGE a d'emblée rappelé la nécessité pour les candidats de



Le président du CGE départemental, Daniel Loye, lors de son adresse aux candidats.

mettre à la disposition de l'institution toute la documentation nécessaire. Notamment la liste des scrutateurs. Mieux, Daniel Loye a insisté sur le fait indispensable que constitue la présence de ces scrutateurs dans les bureaux le jour du vote.

«Nous avons été contraints de former des bureaux en l'absence des scrutateurs initialement désignés», a regretté le responsable. Rappelant que le fonctionnement optimal d'un bureau de vote requiert la présence des scrutateurs dès l'ou-

verture du scrutin, jusqu'à la fermeture. M. Loye a mis cette rencontre à profit, pour calmer la pression qui était montée du côté des candidats en lice sur le deuxième siège du canton Kyè. L'un d'entre eux ayant invectivé

ses adversaires au sein même des locaux abritant le CGE. «L'élection se déroule sur le terrain et non dans les murs de la commission. Aussi, avons-nous rappelé aux candidats l'impérieuse nécessité d'avoir des propos responsables à l'endroit de

tous», a indiqué Daniel Loye. Non sans prévenir les challengers aux velléités belliqueuses le fait que ces derniers s'exposent aux sanctions prévues par la loi. Car, entre l'élection et l'investiture, ils ne sont protégés par aucune immunité.



Les candidats ou les représentants écoutant religieusement le responsable du CGE.

Oyem/2e siège

Estelle Ondo reçoit le soutien de l'UN

SCOM
Oyem/Gabon

LA campagne électorale du second tour des législatives vient de connaître un rebondissement, qui pourrait bien influencer sur la suite des événements dans le deuxième arrondissement de la commune d'Oyem. A savoir le soutien apporté à la candidate indépendante, Estelle Ondo, par ses anciens compagnons de l'Union nationale (UN), mardi 23 octobre dernier. Il s'agit-là d'un soutien de taille, d'autant que le candidat de cette écurie politique, Wilfried Mbeng, actuellement affecté par le décès de son épouse, est arrivé en troisième position avec 17,65% au sortir du premier tour. Ce ralliement a été rendu effectif par l'engagement solennel pris par Florentin Mba Megne et



Estelle Ondo et le conseiller UN Florentin Mba Mengue scellant leur alliance

Paul Richard Ndong Ekore, alias "Diesel", tous deux conseillers nouvellement élus au premier et deuxième arrondissements d'Oyem. L'événement, qui a eu lieu Derrière-l'hôpital et Saint-

Basile, deux quartiers populaires du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, s'est déroulé en présence de plusieurs figures de proue de ce parti de l'opposition. Lesquels acteurs se sont

donc engagés à battre campagne en faveur d'Estelle Ondo. Pour rappel, la candidate indépendante a obtenu 1 059 voix (33,80%) au premier tour du scrutin, samedi 6 octobre der-

nier. Devançant son adversaire du Parti démocratique gabonais (PDG), Antoine Menie M'Eye, qui a recueilli 950 voix (30,32%). Pour contrer les actions synergiques d'Estelle Ondo et ses sou-

tiens de l'UN, et ratisser large, le challenger du parti au pouvoir devrait sans doute regarder du côté des autres forces en présence, qui ont totalisé plus de 500 voix.



Les populations de Derrière-l'hôpital, en présence desquelles le soutien des cadres de l'UN s'est effectué

Woleu/3e siège

Daniel Ndoumou Obame veut faire mieux qu'au 1er tour

PME
Oyem/Gabon

DANIEL Ndoumou Obame, candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) pour les législatives dans le 3e siège du canton Kyè et sa suppléante, Joséphine Obame, entreprennent depuis le dimanche 21 octobre, des causeries dans les villages et regroupements des villages de leur circonscription politique. Partout où ce tandem est passé, il n'a pas manqué de remercier les populations de leur avoir permis d'être admis au second tour au terme d'un scrutin à l'issue incertaine. En effet, sur huit candidats en lice, Daniel Ndoumou Obame, le député sortant, est arrivé en deuxième position avec 490 voix (23,80%), derrière le candidat du



Le candidat PDG dans le 3e siège du canton Kye, à Oyem, Daniel Ndoumou Obame, présentant sa suppléante à la population en vue du 2e tour des législatives 2018,

RV, Rodrigue Abourou Otego, qui a obtenu 684 voix (33,22%). Un résultat quelque peu en deçà des espérances du représentant du parti au pouvoir, qui a remobilisé ses troupes, pour «faire mieux qu'au premier tour». Le député sortant, dans un langage clair, entend corriger les erreurs commises

avant et pendant le scrutin, qui ne lui ont pas permis de remporter la victoire au premier tour. Pour cela, Daniel Ndoumou Obame a mis en alerte, toute son équipe de campagne. Il a surtout invité les uns et les autres à prendre leurs responsabilités face au scrutin de samedi 27 octobre prochain.

Tout comme il n'a pas manqué d'attirer l'attention des villageois de Assok-Medzeng, Messia 1 et 2, Afenane, Ebiane-Ville, Melen-Okass, Angone Yebinvègne, etc., de ne pas faillir à leur tâche, le samedi prochain. «En me votant, vous avez fait le bon choix. Le choix de la raison et de l'es-

pérance de voir le département du Woleu en général, et le canton Kyè, en particulier, sortir du sous-développement grâce à la politique du distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba», a déclaré le porte-étendard du PDG. Daniel Ndoumou Obame a donc fixé le cap avec les ruraux du 3e

siège du département du Woleu, «pour qu'ensemble, nous poursuivions le travail amorcé depuis quelques années. Je vous demande donc de me faire à nouveau confiance en m'accordant vos suffrages, afin d'achever les projets initiés depuis quelque temps», a-t-il indiqué.



Vue partielle de l'assistance au cours de la causerie.